



Tome nota



FOTO: SHUTTERSTOCK

Derecho a desconexión digital busca proteger trabajadores

Una iniciativa del diputado Miguel Ángel Sánchez Rivera busca extender el derecho a la desconexión digital a todos los trabajadores, prohibiendo que empleadores los contacten fuera de su jornada laboral, vacaciones o días de descanso. La propuesta ya se encuentra en la Comisión de Trabajo y busca garantizar el bienestar y la separación entre vida personal y laboral, permitiendo un ambiente laboral más saludable y justo.

Más Información:
eleconomista.mx